

**BOOTSKLASSEN: 49ER, 49ER FX UND NACRA 17**

# Bei der Europameisterschaft gastiert die Formel 1 des Segelns am Attersee

**ATTERSEE.** Der Union-Yacht-Club Attersee hat den Zuschlag für die Austragung der „2020 Forward WIP 49er, 49erFX und Nacra 17 European Championships“ in den drei olympischen High-Speed-Bootsklassen erhalten. Gesegelt wird noch bis Sonntag, 4. Oktober.

.....

Die Europameisterschaften hätten ursprünglich im Mai am Gardasee stattfinden sollen und wurden aufgrund von Corona abgesagt.

Diese Meisterschaften sind nach den am Neusiedlersee im Jahr 2006 ausgetragenen World Sailing Games die höchstrangige Segelveranstaltung, die bis dato



Die Crews zeigen am Attersee, was in ihren Booten steckt.

Foto: David Pichler

jemals in Österreich stattgefunden haben. Die drei Klassen 49er, 49erFX und Nacra 17 sind die olympischen High-Speed-Klassen. Es handelt sich sozusagen um die Formel 1 des Segelsports, Boote, die so schnell sind, dass

Motorboote teilweise nur schwer mithalten können. Gesegelt wird auf drei Regatta-Bahnen, die zwischen Schörfling und Attersee am See verteilt werden. Um dem Anspruch des Ereignisses gerecht zu werden, konnten

als Wettfahrtsleiter drei absolute Profis gewonnen werden: Helmut Bonomo (früher Czasny), der Deutsche Peter Ramcke, seines Zeichens Chefwettfahrtsleiter der Kieler Woche, sowie Gert Schmidleiter, der auch Mitglied des Organisationskomitees ist.

Der UYCA ist als größter Segelclub Österreichs zwar sehr weitläufig, eine Unterbringung aller Boote auf dem Clubgelände ist aber dennoch nicht möglich. Als zusätzlicher Logistik-Partner konnte der nahegelegene Hauptbahnhof gewonnen werden.

Auch die anderen Clubs am See tragen aktiv zum Gelingen dieser Veranstaltung bei und stellen Personal und Motorboote zur Verfügung. ■